

# Dr Tiberius Rata, Esdras-Néhémie, Session 1, Esdras 1-2

© 2024 Tiberius Rata et Ted Hildebrandt

Il s'agit du Dr Tiberius Rata dans son enseignement sur les livres d'Esdras et de Néhémie. C'est la session 1, Esdras 1-2.

Eh bien, bonjour à tous. Aujourd'hui, nous allons commencer notre étude des livres d'Esdras et de Néhémie.

Laissez-moi prier. Cher Père, nous te remercions pour ta parole, pour sa beauté et sa richesse. Je prie pour que vous nous parliez. Que cela soit plus qu'un exercice académique, mais rapproche-nous de toi. Montre-nous qui tu es et ce que tu as fait et aide-nous à te faire confiance et à t'adorer. Au nom du Christ, je prie. Amen.

Esdras et Néhémie sont des livres très importants. Ils ne figurent pas nécessairement sur la liste de lectures préférées de tout le monde, mais ce sont des livres très, très importants pour notre étude des Écritures. Nous devons donc commencer par leur contexte historique et simplement nous rappeler où nous en sommes dans l'histoire.

Nous sommes dans une période appelée la Restauration. Les prophètes sont venus et ont parlé du péché des gens. À cause de leur péché, Dieu les jugera.

Mais dans la communication des prophètes, Dieu a toujours dit : je vais vous ramener. Et c'est ce que nous avons dans les livres d'Esdras et de Néhémie. Nous avons la restauration, le retour à terre.

Mais revenons un peu à l'époque de la monarchie. Encore une fois, vous avez une transition d'une théocratie à une monarchie. Rappelez-vous, Samuel était le dernier juge.

Et puis les gens ont dit : nous voulons être comme les autres nations. Nous voulons avoir un roi. Et ainsi, vous avez eu une transition entre Dieu qui les dirigeait et ils étaient gouvernés par un monarque.

Ainsi, les trois premiers rois, Saül, David et Salomon, sont très importants dans l'histoire d'Israël. Rappelez-vous, sous Saül, il fut le premier roi. Le royaume était établi.

David consolida le royaume, déplaça la capitale d'Hébron à Jérusalem, puis élargit les frontières du pays. Et puis, son fils Salomon l'a encore élargi. Il l'a fait par la paix.

Ainsi, si David a élargi le royaume par la guerre, Salomon l'a élargi par la paix. Rappelez-vous, l'une des premières choses qu'il fit fut de conclure une alliance avec Pharaon, roi d'Égypte. Voici une carte, une carte très importante du royaume.

Encore une fois, David déplaça la capitale d'Hébron à Jérusalem. Il y régna environ sept ans, puis il le déplaça à Jérusalem, où il se trouve encore aujourd'hui. Il étendit le royaume au nord, au sud et à l'est.

Et puis, bien sûr, Salomon a étendu ces limites. De toute évidence, le principal objectif du règne de Salomon était le temple. Et vous avez ici un plan du temple, qui est en fait réalisé sur le plan du tabernacle.

La seule différence entre le tabernacle et le temple était que le tabernacle était plus petit et mobile. Le temple est désormais permanent. Vous avez plus de réserves, plus de cuves, mais le plan est le même.

Vous avez l'autel où les sacrifices étaient faits. Et puis, lorsque les prêtres entraient dans le temple, vous aviez le lieu saint et le saint des saints. Ainsi, dans le lieu saint, vous aviez la table des pains de proposition, avec les 12 miches de pain représentant les 12 tribus d'Israël.

Les chandeliers, rappelez-vous, dans le tabernacle, il n'y en avait qu'un. Mais maintenant, dans le temple, vous avez de nombreuses menorahs, vous savez, le chandelier à sept branches. Vous avez l'autel des parfums juste avant d'entrer dans le saint des saints.

Pourquoi avez-vous besoin d'un autel d'encens ? Eh bien, comme c'est un espace clos, il n'y a pas de fenêtres. C'est donc un arôme agréable qui remplit l'endroit. Et puis, bien sûr, il y a le Saint des Saints, l'Arche d'Alliance, où le souverain sacrificateur se rendait une fois par an pour asperger de sang le propitiatoire.

Et, bien sûr, dans l'Arche elle-même, vous aviez un bol de manne, le bâton d'Aaron qui bourgeonnait et une copie des Dix Commandements. Voici une réplique du temple. Vous pouvez le voir au musée de Jérusalem.

Bien sûr, c'était le temple proprement dit. Mais finalement, le temple a été agrandi et il y avait de nombreuses salles d'audience. Et, bien sûr, plus tard, Hérode le Grand a étendu cette idée encore plus loin, à l'époque de Jésus.

Voilà à quoi ressemblait la structure du temple à l'époque de Jésus. Bien entendu, celle-ci fut détruite en 70 après JC par les Romains. Mais voilà, le temple joue un rôle très important car c'est le centre, le centre de la religion israélite.

Très, très important. Sans le temple, que peuvent-ils faire ? Eh bien, ce temple leur a été enlevé en 587, lorsque Nabuchodonosor est venu et a détruit le temple et les a emmenés en exil babylonien. Alors, que s'est-il passé après le règne de Salomon, parce que Dieu était en colère contre Salomon, dit la Bible dans 1 Rois 11, Dieu dit : Je vais diviser le royaume en deux.

Mais à cause de ton père, David, je ne le ferai pas de ton vivant. Je le ferai après ta mort. Ainsi, après la mort de Salomon, le royaume est divisé en deux.

Le royaume du nord, avec pour capitale Sichem, s'installe ensuite en Samarie. Et encore, le royaume méridional de Juda, avec pour capitale Jérusalem. Le royaume est donc divisé.

Le royaume du nord est connu sous le nom d'Israël et celui du sud est connu sous le nom de Juda. Mais si vous regardez ce tableau, même si Israël était plus grand en termes géographiques, remarquez que vous avez 10 dynasties, 10 tribus et 10 dynasties. En Juda, il n'y a qu'une seule dynastie, la dynastie de David.

Donc, même si celle-ci est plus grande, ils tombent plus vite que leur sœur Juda en 587. C'est donc la lignée davidique, qui nous intéresse beaucoup car c'est de là que viendra le Messie. Ainsi, même si Juda est plus petit, il est plus stable car il ne compte qu'une seule dynastie, la dynastie de David.

Et finalement, il tombera en 587. Ainsi, le royaume du nord tombe en 722 avant JC aux mains des Assyriens. Et puis, en 587, Juda tombe aux mains des Babyloniens.

De nouveau, le temple est détruit et les remparts de la ville sont en ruine. C'est très, très important à retenir.

N'oubliez pas non plus que lorsque cela se produit, même après la chute du royaume du nord, Dieu continue d'envoyer des prophètes dans le royaume du sud et leur dit : repentez-vous, tournez-vous vers moi. Si vous ne le faites pas, la même chose qui est arrivée à votre sœur vous arrivera. Donc, Dieu a envoyé des prophètes à cette époque, Dieu a envoyé des prophètes à cette époque.

Mais malheureusement, les Israélites n'ont pas écouté. Les prophètes ont parlé de trois thèmes. Premièrement, Dieu dit que parce que vous avez péché, je vais vous envoyer un jugement.

Et c'est pourquoi, lorsque vous lisez les prophètes, vous avez parfois envie de dire : oh, j'ai déjà entendu cela. Oui, les prophètes sont très répétitifs car les problèmes sont à peu près les mêmes. Vous avez péché.

Et parce que vous avez péché, je vais vous envoyer en jugement. Mais si vous regardez attentivement les prophètes, et je pense que c'est l'un des problèmes que nous n'arrivons pas à la fin des livres, il faut aller à la fin des livres, quand il est question de restauration, Dieu dit : Je vais te ramener. Il y aura un reste fidèle que je vais ramener.

Et c'est là que nous en sommes avec Esdras et Néhémie. Nous sommes dans cette période de restauration. Dieu a jugé le péché du peuple.

L'une des conséquences du jugement était l'exil, le royaume du nord vers les Assyriens, le royaume du sud vers les Babyloniens. Et puis vient le temps de la restauration. Il y a de nombreux péchés, dont la Bible parle et dont parlent les prophètes.

Mais les principaux, les principaux, étaient l'idolâtrie. Les gens ont poursuivi le péché des autres, les dieux et les déesses, l'injustice, sans prendre soin des pauvres et des nécessiteux, non seulement sans prendre soin des pauvres et des nécessiteux, mais en les piétinant. Et puis des rituels vides, ils les parcouraient simplement, ils suivaient les mouvements.

Et ils commettaient toutes sortes de péchés, du dimanche au vendredi. Et samedi, ils allaient au temple et disaient : ceci est le temple du Seigneur, le temple du Seigneur, le temple du Seigneur, nous sommes sauvés. Et Dieu dit : non, vous vous trompez.

Les institutions religieuses ne peuvent pas vous couvrir, ne peuvent pas vous défendre du jugement de Dieu à venir. Ce que Dieu veut, c'est une vraie repentance et se tourner vers Lui. Malheureusement, les gens ne se sont pas repentis.

En 722 avant JC, le royaume du Nord tombe aux mains des Assyriens. Certains sont emmenés en exil. Il est très important de comprendre que tout le monde n'est pas parti en exil.

Et tout comme tout le monde n'a pas été emmené en exil, tout le monde n'est pas revenu. La même chose est arrivée au Royaume du Nord. Au fait, quand les Babyloniens ont pris le pouvoir, qu'ont-ils pris ? Eh bien, ils ont pris le contrôle de l'Empire assyrien.

Ainsi, les 10 tribus dites perdues d'Israël n'étaient pas perdues ; ils étaient toujours là. Ainsi, lorsque les Babyloniens s'emparent des Assyriens, le peuple est toujours là, ou ses descendants. Ensuite, vous avez la chute de Jérusalem en 587 avant JC.

Encore une fois, le livre de Nazareth emmène certains en exil. A-t-il emmené tout le monde ? Non, il n'a pas emmené tout le monde. Si vous regardez dans le livre de

Daniel, qui voulaient-ils emmener ? Ils veulent accueillir de jeunes nobles capables d'apprendre deux langues et d'opérer dans le système bilingue.

Il est très important de comprendre que dans les deux cas, tout le monde n'est pas parti en exil, tout le monde n'est pas revenu. Il est important de le rappeler lorsqu'on parle du retour d'exil. C'est très important.

Le prophète Jérémie a prophétisé la durée de l'exil, 70 ans. Dans Jérémie 25, il affirme clairement que l'exil durera soixante-dix ans.

Il va donc falloir faire un peu de calcul. Je sais que certains d'entre vous ont dit qu'il n'y aurait pas de mathématiques là-dedans, mais il y a des mathématiques. Donc, 587, si vous prenez 587, soustrayez 70, vous obtenez 517 avant JC.

Donc, vous devez vous en souvenir. Souvenez-vous de ce nombre, car l'édit de Cyrus pour qu'ils reviennent arrive beaucoup plus tôt en 539. Et ce n'est pas 70.

Alors, rappelez-vous, 587 moins 70 égale 517. C'est un nombre très important à retenir, je l'expliquerai plus tard. Ainsi donc, en 539, Dieu a touché le cœur de Cyrus, qui est un roi païen, un roi païen.

Et Cyrus fait un édit et dit, vous les gars, les Juifs qui êtes maintenant sous l'Empire perse, parce que Cyrus a vaincu les Babyloniens. Les Perses ont vaincu les Babyloniens. Ainsi, ils se sont emparés de tout ce que possédait la Babylonie, y compris la terre d'Israël, y compris le royaume du nord et le royaume du sud, qui sont maintenant réunis.

Alors, que dit-il ? Eh bien, encore une fois, la capitale était Suse. Ceux d'entre vous qui sont en exil peuvent rentrer dans leur pays. Non seulement tu peux retourner dans ton pays, mais je vais te donner de l'argent pour reconstruire ton propre temple.

Wow, quel changement. Quel changement par rapport aux Babyloniens, qui régnaient d'une main de fer. Vous souvenez-vous de ce que Nabuchodonosor a dit ? Nabuchodonosor a dit : si j'adore Marduk, vous devez l'adorer aussi.

Vous vous souvenez de Daniel et de ses amis ? Vous devez adorer l'image. Cyrus n'était pas comme ça. Les Perses étaient très tolérants sur le plan religieux.

Donc, si vous voulez adorer Yahweh, je m'en fiche. Non seulement tu peux adorer Yahvé, mais je te donne de l'argent du trésor pour reconstruire ton temple. Soit dit en passant, il n'a pas fait cela uniquement avec les Israélites.

Il l'a fait avec d'autres nations également parce que c'était ce qu'étaient les Perses. Donc Dieu utilise un roi païen. À propos, il est mentionné dans le livre d'Isaïe au moins 200 ans avant que cela n'arrive.

Il y a tous ces miracles parce que notre Dieu est un Dieu de miracles. Et c'est exactement ce que nous trouvons dans les livres d'Esdras et de Néhémie. Alors, Dieu a dit : écoute, je vais te ramener d'exil.

Je vais t'envoyer en exil à cause de ton péché. Rappelez-vous que la terre était si importante pour eux, c'était une promesse que Dieu avait faite à Abraham. Je vais vous donner ce terrain.

Eh bien, je vais vous prendre ce pays parce que vous n'avez pas observé mon sabbat. Il y avait un rituel vide de sens. Vous n'avez pas obéi à mes ordres.

Mais ensuite Dieu dit, je vais te ramener. Et la Bible parle de trois retours d'exil. D'ailleurs, il y a eu trois déportations vers l'exil.

Il y a trois retours. Il y a eu trois déportations vers l'exil, 605, 597 et 587 avant JC. Et comme il y a eu trois expulsions, nous avons maintenant trois retours.

Ainsi, le premier est sous Sheshbazzar, Zorobabel et Josué. Zorobabel est le personnage principal ici. C'est le principal leader.

Il ne reçoit pas beaucoup de presse. Certaines personnes font alors toutes sortes de spéculations sur les raisons pour lesquelles nous ne savons pas. Donc, argumenter à partir du silence serait une erreur.

Ainsi, environ 50 000 Juifs revinrent sous la direction de Zorobabel. Et puis la deuxième vague est sous Esdras, avec environ 2 000 personnes. Maintenant, remarquez combien de temps cela est plus tard.

C'est beaucoup, beaucoup plus tard. Mais le peuple revient parce que Dieu est fidèle à sa parole, veut restaurer son peuple sur la terre. Et la troisième vague de retour sous Néhémie, nous ne connaissons pas le nombre exact.

Je ne connais pas le nombre de Juifs qui sont revenus. Mais rappelez-vous toujours que tout le monde n'est pas parti en exil et que tout le monde n'est pas revenu.

Sous Esdras et Néhémie, nous assisterons à une restauration. Il y aura une restauration spirituelle et une restauration physique. Et si nous regardons les murs de la ville de Jérusalem, cette partie où il est écrit Mont Sion, c'est la ville originelle de David.

Mais cette ville ne cessait de croître. Salomon l'a étendu, Ézéchias l'a étendu, et puis vous avez ici les murs tels qu'ils étaient sous Néhémie. Alors maintenant, nous pouvons enfin passer au texte biblique.

Esdras et Néhémie, d'ailleurs, ne formaient qu'un seul livre. Il a été séparé bien plus tard en ce que nous connaissons sous le nom d'Esdras et de Néhémie. Mais dans la Bible hébraïque, il s'agissait à l'origine d'Esdras, Néhémie, d'un seul livre.

Et je veux que nous voyions qu'Esdras, le livre d'Esdras et le livre de Néhémie parlent tous deux de Dieu. Dieu est le personnage principal. Il ne s'agit pas d'Ezra.

Il ne s'agit pas de Néhémie. Je sais que parfois nous les étudions pour les principes de leadership que nous y trouvons. Mais ce n'est pas le point principal.

Le point principal concerne un Dieu fidèle à ses promesses. Un Dieu qui dirige l'histoire même si les choses ne se passent pas comme nous l'avions prévu. Ainsi, nous verrons ici dans le premier chapitre d'Esdras que Dieu touche le cœur de Cyrus.

C'est ainsi que commence le livre. La première année de Cyrus, roi de Perse, afin que s'accomplisse la parole de l'Éternel sur la montagne de Jérémie. Le Seigneur a réveillé l'esprit de Cyrus, roi de Perse.

Ainsi, il fit une proclamation dans tout son royaume et la mit également par écrit. Ainsi parle le roi de Perse, l'Éternel, le Dieu du ciel, m'a donné tous les royaumes de la terre. Et il m'a chargé de lui bâtir une maison à Jérusalem, qui est en Juda.

Celui qui est parmi vous de tout son peuple, que son Dieu soit avec lui et qu'il monte à Jérusalem, qui est en Juda, et rebâtisse la maison de l'Éternel, le Dieu d'Israël. Il est le Dieu qui est à Jérusalem. Et que chaque survivant, quel que soit le lieu où il séjourne, soit assisté par l'homme de son lieu avec de l'argent et de l'or, des biens, des bêtes, outre quelques offrandes pour la maison de Dieu qui est à Jérusalem.

Et puis vous pourrez lire plus loin. Mais je veux que nous voyions que Dieu utilise ici un roi païen pour accomplir ses desseins. Laissez-moi vous demander : Dieu peut-il faire cela aujourd'hui ? Parfois, nous mettons notre foi et notre confiance dans un leader mondial.

Parfois, nous faisons confiance à la Cour suprême ou aux humains et aux institutions humaines. Mais la Bible dit : maudit soit l'homme qui se confie en l'homme. Ce que nous devons faire, c'est faire confiance à un Dieu qui agit dans le cœur, même des rois païens, pour accomplir ses desseins.

Je ne sais pas pour vous, mais cela me procure beaucoup de paix car Dieu est toujours souverain. Dieu est aux commandes, même lorsque les choses ne semblent

pas se dérouler comme nous le souhaitons. Dans ce cas, Dieu agit au cœur de Cyrus, le fondateur de l'empire perse qui régna de 559 à 530 avant JC.

Et quand il parle ici de la première année, il fait référence à la première année où il a conquis Babylone. Il ne fait pas référence à la première année de son règne car la première année de son règne était 559. Cet édit a été donné en 539.

Mais, de manière très intéressante, le prophète Isaïe du VIIIe siècle appelle Cyrus l'oint du Seigneur. Quoi? Le Messie du Seigneur, l'oint, car le Messie ne se réfère pas seulement au Christ en fin de compte. Un messie était toute personne appelée à accomplir une œuvre pour Dieu.

Bien sûr, les prêtres et les rois étaient oints, mais dans ce cas, Cyrus est appelé l'oint du Seigneur. Dieu appelle Cyrus mon berger dans Ésaïe 44 :28. Ésaïe 45 : 1. Dieu appelle Cyrus l'oint du Seigneur.

Encore une fois, cela souligne le fait que Dieu contrôle l'histoire. Il est souverain. Williamson, dans son commentaire, souligne que l'écrivain biblique ne s'intéresse pas seulement aux faits extérieurs de l'histoire, qu'il peut avoir déduits du titre ou d'une autre note d'identification sur la copie du décret lui-même.

Il se préoccupe plutôt de leur ordre et de leur objectif divins. Revenons donc aux soixante-dix ans. Rappelez-vous, nous avons dit que 587 moins 70 font 517.

Eh bien, l'édit a été donné en 539. Que s'est-il passé ? Eh bien, en 517, quelque chose d'autre s'est produit. Le temple a été reconstruit.

Ainsi, aux yeux de Dieu, la restauration n'est complète que lorsque le temple est restauré et que les sacrifices reprennent. C'est très important à retenir. 587 moins 70, 517, c'est alors que la restauration est terminée.

Et nous en reparlerons plus tard. Ce qui est intéressant ici au verset deux, c'est que Dieu reconnaît, Cyrus reconnaît Dieu comme le Dieu du ciel. Maintenant, bien sûr, il est dit par le Seigneur, donc Yahweh est utilisé ici, mais ensuite il est dit par le Dieu du ciel.

Cette expression, le Dieu du ciel, apparaît neuf fois dans l'Ancien Testament, et à chaque fois, elle fait référence à Yahvé. C'était une expression courante utilisée par les Perses. Mais encore une fois, non seulement Dieu est souverain pour appeler Cyrus à accomplir ses desseins, mais Ésaïe 44, 28 nous dit spécifiquement ce qu'il fera.

Par l'intermédiaire du prophète Isaïe, Dieu dit, et je cite, qu'il est mon berger, et qu'il accomplira tout mon dessein, disant de Jérusalem, elle sera reconstruite, et du

temple, vos fondations seront posées. Cyrus n'est pas aux commandes. C'est Dieu qui commande.

Vous avez ici le cylindre de Cyrus, le célèbre cylindre de Cyrus qui, là où vous avez le, c'est une inscription cunéiforme, et il raconte comment Cyrus a vaincu les Babyloniens en 539 et comment il a capturé Nabonide, le dernier roi babylonien. Dieu n'agit pas seulement dans le cœur de Cyrus, mais Dieu agit ensuite dans le cœur de son peuple car dans les versets 5 et 6, nous lisons, puis se sont levés les chefs des maisons paternelles de Juda et Benjamin et les prêtres et les Lévites. , tous ceux dont Dieu avait éveillé l'esprit pour monter rebâtir la maison de l'Éternel qui est à Jérusalem. Et tous ceux qui étaient autour d'eux les aidèrent en leur fournissant des ustensiles d'argent, de l'or, des biens, des bêtes et des objets précieux, en plus de tout ce qui était offert gratuitement.

Encore une fois, nous voyons que Dieu est aux commandes. Dieu est celui qui fait bouger l'histoire. Il touche le cœur du roi et il touche le cœur du sien et de son peuple.

Et ici, il nous est dit que le reste est divisé en trois classes : prêtres, Lévites et laïcs. Et puis ils sont très généreux en donnant leurs biens à reconstruire. Verset 7, le roi Cyrus fit aussi sortir de la maison de l'Éternel des ustensiles que Nabuchodonosor avait emportés de Jérusalem, une place dans la maison de ses dieux.

Cyrus rend les choses qui appartenaient au temple que Nabuchodonosor a prises et il les rend au temple. Les Juifs n'avaient pas de statue du Seigneur. Ainsi, Nabuchodonosor possédait une statue de ses dieux.

Il prit donc les choses du temple et les plaça dans la maison de ses dieux. Et maintenant, ceux-ci sont restitués. Dans les versets 9 à 11, nous avons une image de tout ce qui est donné : de l'or, de l'argent, et vous avez tout cet or, cet argent et ces ustensiles rendus, et tout cela revient.

Cela nous rappelle un autre événement. Quand est-ce arrivé auparavant ? Alors que quelques gens s'en allaient, les Israélites quittèrent un pays et partirent avec beaucoup de butin, de l'or et de l'argent. Oh, c'est arrivé lors de l'événement d'exode.

Il s'agit, d'une certaine manière, d'un deuxième événement d'exode, et Esdras et Néhémie en parlent beaucoup. Et vous verrez beaucoup de choses de l'exode revenir ici dans Esdras et Néhémie. Cet événement devrait rappeler aux Israélites un autre grand événement.

Pour eux, ce fut un événement marquant, l'exode, lorsque Dieu les fit sortir d'Égypte d'une main puissante vers la terre promise. Ainsi, le chrétien d'aujourd'hui, le leader

chrétien d'aujourd'hui, peut être assuré que le même Dieu qui a dirigé l'histoire lors de l'exode, le même Dieu qui a dirigé l'histoire au temps d'Esdras et de Néhémie, est le même Dieu qui dirige l'histoire aujourd'hui. Malgré toutes les incertitudes et la corruption des dirigeants gouvernementaux, je parle au niveau mondial ; Dieu est celui qui est en charge de l'histoire.

Dieu peut surmonter et surmontera tous les obstacles humains pour accomplir sa volonté et son plan. Mais tout comme au temps d'Esdras et de Néhémie, Il utilisera des hommes et des femmes engagés, pieux et prêts à se soumettre à sa volonté et à sa parole. Quand on pense à Ezra, il faut aussi penser à la chronologie.

Ce tableau montre la chronologie d'Esdras et ce que je veux que vous voyiez, c'est que tout comme dans d'autres livres de la Bible, vous n'avez pas de séquence chronologique du chapitre 1 au chapitre 10, jour après jour, année après année, mais vous Je verrai que parfois l'écrivain biblique met les choses sous forme thématique, pas nécessairement sous forme chronologique. C'est pourquoi vous voyez ici que vous commencez par les chapitres 1, 2, 3, 4, puis vous passez aux chapitres 7, 8, 9, 10, mais regardez ensuite ce qui se passe à la fin. Vous revenez au chapitre 4, opposition réussie à la reconstruction de Jérusalem et de ses murs sous le règne d'Artaxerxès.

Le travail s'arrête ici pendant une seconde. Donc il faut voir que parfois on n'a pas forcément les choses dans l'ordre chronologique. Dans la plupart des cas, vous le ferez, mais remarquez parfois que vous le aurez en panne.

Il est également très important de conserver ce tableau lorsque vous regardez le livre d'Esdras et de Néhémie pour comprendre la chronologie. La même chose sera faite pour le livre de Néhémie. J'aimerais pouvoir vous dire qu'ils ont vécu heureux pour toujours et qu'ils ont écouté Dieu et lui ont obéi, mais nous verrons à la fois dans Esdras et Néhémie qu'ils traiteront du péché des mariages mixtes et du non-respect de la loi du Seigneur et qu'ils se sont mariés entre eux. avec des gens d'autres nations.

Le problème n'était pas leur appartenance ethnique. Le problème était qu'ils adoraient d'autres dieux. C'est très important et nous y reviendrons plus tard.

Passons maintenant au chapitre 2 d'Esdras. Ainsi, après le chapitre d'introduction, le chapitre 2 parle des dirigeants de la restauration. Vous avez une liste de personnes et Esdras et Néhémie auront trois listes importantes et ensuite vous voyez la division, les prêtres, les Lévites, les serviteurs du temple, puis même les rapatriés sans registre familial et puis plus de statistiques. Ainsi, la première chose que nous voyons dans Esdras chapitre 2, vous avez les dirigeants de la restauration.

C'étaient les habitants de la province qui revenaient de la captivité des exilés que Nabuchodonosor, roi de Babylone, avait emmenés captifs en Babylonie. Ils retournèrent à Jérusalem et en Juda, chacun dans sa ville. Maintenant, cette liste est très, très ordonnée.

Vous avez les versets 1 et 2, le titre, les versets 3 à 35, la liste des personnes, puis vous avez la liste des prêtres, la liste des Lévites, la liste des chanteurs, la liste des portiers, la liste des divers serviteurs du temple. , la liste de ceux qui ne connaissent pas leur généalogie, une liste du total puis une liste des dons du temple et enfin des conclusions. Très important ici, le verset 1 implique que certains Juifs ne sont jamais retournés dans leur pays d'origine et n'en ont pas reçu la raison. Mais n'oubliez pas que tout le monde n'est pas parti en exil. Tout le monde n'est pas revenu.

Et puis, bien sûr, au verset 2, vous avez les dirigeants mentionnés. Zorobabel étant le principal, vous avez Josué, Néhémie, Seriah, Reelayah, Mardochee, Bilshan, Mispar, Bigvai, Rehum et Baanah et puis tous ceux-ci sont à nouveau mentionnés par leur nom. Maintenant, vous avez les rapatriés identifiés par leur nom ou leur situation géographique.

Et puis vous avez cela de la deuxième partie du verset 2 au verset 35. Et il y a une formule ici, elle dit les fils de X et les hommes de Y. Chaque fois que vous avez les fils de X, ils sont clairement identifiés par leur famille. nom et puis bien sûr vous avez les hommes de Y et parfois ceux-ci sont identifiés par emplacement. Les versets 36 à 39 mentionnent les prêtres.

Rappelez-vous, les prêtres et les Lévites n'avaient aucun travail pendant l'exil. Qu'est-ce qu'ils allaient faire? Ils n'avaient pas de temple où exercer leur ministère, mais ils étaient reconnus comme faisant partie de la famille sacerdotale. Soit dit en passant, un plus grand nombre de familles sacerdotales sont revenues, mais Néhémie n'en mentionne que quatre, ce qui représente environ 10 % des personnes qui sont revenues.

Encore une fois, Williamson suggère, et je cite, que dans la période post-exilique, il y a eu un développement constant de la hiérarchie sacerdotale, un développement attesté par les différentes listes de l'Ancien Testament, qui a culminé avec l'émergence du système de 24 cours sacerdotaux. D'ailleurs, certains de ces prêtres sont mentionnés à nouveau dans le livre des Premières Chroniques, puis à nouveau dans Néhémie. Les autres personnes qui servaient au temple étaient les Lévites.

Encore une fois, ils n'avaient pas de travail pendant l'exil, mais comme nous le verrons, ils devront revenir et reprendre le travail. Mais pour une raison quelconque, ils sont identifiés séparément. Vous avez les prêtres, les Lévites.

Les Lévites étaient chargés de la musique et d'autres choses au temple. Ce n'est donc pas un hasard si au verset 41 sont mentionnés les chanteurs, les fils d'Asaph. Verset 42, les fils des portiers, et puis, versets 43 à 48, vous avez les serviteurs du temple et les descendants des serviteurs de Salomon et on nous dit 392, le verset 58 nous le dit.

Il est très important de comprendre que les serviteurs du temple n'étaient pas des esclaves, même si certains d'entre eux n'étaient pas d'origine israélite. Si vous regardez leurs origines, certains de ces noms sont égyptiens, arabes, babyloniens, édomites et ougaritiques. Ils venaient juste d'être amenés à travailler ici au temple.

Il se pourrait que certains d'entre eux soient des prisonniers de guerre. Nous ne le savons pas. Peut-être que cela date de l'époque de la monarchie.

Nous pouvons simplement faire une supposition éclairée. Mais le fait qu'ils soient inclus ici avec les fils des serviteurs de Salomon révèle en outre qu'il ne s'agit pas d'esclaves mais plutôt de serviteurs. Les versets 59 à 63 parlent des rapatriés avec le livret familial.

Si la plupart des Juifs ont conservé leurs registres familiaux intacts, certains ne l'ont pas fait. Encore une fois, vous avez ce mouvement aujourd'hui pour examiner vos antécédents sur [ancestry.com](https://www.ancestry.com). Eh bien, certains d'entre eux l'ont bien fait, d'autres non, et certains d'entre eux qui l'ont bien fait sont en fait mentionnés ici. Certains ne sont identifiés que par la ville babylonienne d'où ils sont issus.

donc ici un thème très important. Le thème de la pureté reviendra ici pour comprendre que le souci de pureté était dominant. Très, très important.

Et puis, les derniers versets du chapitre 2 nous donnent effectivement le nombre 42 360. Voilà donc les gens qui reviennent lors de la première vague avec Zorobabel. Une fois de plus, l'objectif principal ici est la fidélité de Dieu qui tient sa promesse de ramener son peuple.

La liste des rapatriés parle de l'importance de l'accomplissement des promesses de Dieu, et les noms en sont un témoignage. Le retour de l'exil babylonien n'est pas un concept abstrait. Ce sont en fait les noms de personnes qui sont très importantes ici pour montrer que Dieu est fidèle.

Encore une fois, en tant que leader chrétien aujourd'hui, en tant que disciple du Christ, vous devez être assuré, et nous devons être assurés que Dieu est fidèle. Non seulement cela, mais comme à l'époque, les personnes qui servent Dieu aujourd'hui n'ont pas que des noms. Ils ont des visages et ils servent Dieu. Ils pourraient ne pas accomplir de tâches sacerdotales.

Ce sont peut-être de simples serviteurs, mais dans l'économie de Dieu, ce n'est pas grave. Nous sommes tous appelés à accomplir l'œuvre du royaume de Dieu. Nous ne sommes pas appelés uniquement à compter des chiffres.

Nous sommes appelés à servir un grand Dieu et nous sommes appelés à servir les gens. C'est très important pour chacun de ces noms. N'oubliez pas que nous sommes également appelés à servir les gens pour la gloire de Dieu.

Il s'agit du Dr Tiberius Rata dans son enseignement sur les livres d'Esdras et de Néhémie. C'est la session 1, Esdras 1-2.